Le groupe Trail s'est considérablement étoffé au cours de cette année avec maintenant presque 40 athlètes réguliers. La section de Cernay nous apportant également quelques coureurs. Tous les niveaux sont représentés et avec le nombre considérable d'épreuves post-Covid, l'USTA a connu de très bons résultats :

On peut noter parmi ce groupe des athlètes confirmés comme Luc Throo de la section de Cernay qui excelle sur toutes les distances qu'il court (Thur Trail48 : 3°, Marcaires54 : 5°, Samoens96 : 10°). Spécialiste de la course de Montagne, Théodore Klein a dominé les courses en gagnant les épreuves de Montreux, du Vieil Armand, La Montée du Grand Ballon et finissant 2° des Championnats de France de Montagne. Autre recrue de choix, le jeune Jean Radig qui gagne La Festivale de Thann, Le Thur Trail29, La Montée de Hohrdberg et fini 6° de La Montée du Grand Ballon.

Juste derrière, on peut compter sur un groupe très homogène avec David Meyer (Gagnant Les Diables Bleus, finissant 28° aux Marcaires54, 15° au Thur Trail48 et 17° au Vieil Armand). Il finit également avec Lionel Wilmé (28° et 32° aux 2 dernières éditions du Thur Trail48) le Trail du Giffre96 de Samoens devenant ultra finishers au passage. Franck Tresh fait une belle saison également avec une 23° place aux Foulées du Souvenir28 puis une 51° aux Marcaires32 et 2 belles places de 10° et 14° au Run'n Night et au Thur Trail28. Gilles Diemunsch revenant de blessure fait deux Top 20 au Thur Trail29 (18°) et aux Marcaires32 (13°). Valeur sure du groupe Olivier Maeder a explosé cette année en terminant 8° du Nordic Trail40, 42° des Foulées du Souvenir28, 19° des Marcaires54, 7° du Run'n Night, 17° du Thur Trail48, 20° du Vieil Armand, 21° de La Montée du Grand Ballon et au Trail du Luron.

Coté Ultra Trail, les spécialistes du groupe Laura Wucher (2° du Sky Gashney par équipe, 1° féminine des Diables Bleus et actuellement en préparation de l'Infernal200), Justin Rueff (44° au Munster Trail100, 13° aux Foulées du Souvenir28, 92° du Trail Endurance108 et 27° de la Montreux MXAlps69), Laurent Weber (31° au Calabri70, 29° du Thur Trail48, 17° aux Marcaires85 et 79° à Samoens127) et Alain Shieber (45° au Samoens127) auront eu une année riche.

On n'oubliera pas côté féminin Aline Kieronski qui débutante dans la discipline a terminé 2° du Thur Trail29 et du Vieil Armand, 3° du 10kms de Wittelsheim, 4° au Buhl18 et 8° au Trail du Petit Ballon29, ce qui promet de beaux résultats pour l'avenir. Nouvelle recrue du groupe et spécialiste de la montée sèche, Rachel Leitner fini 2° par équipe aux Championnats d'Europe Master UPHILL, 27° à Neirivue Molesson, 2° à La Verticale de Hohrodberg et 10° à La Montée du Grand Ballon. Fannie Delplanque a pour sa part, participé au Championnat de France à Salers en terminant 52° malgré une chute et une blessure au genou, ainsi que 8° au Trail du Petit Ballon29.

Derrière ce groupe de confirmés mais non moins passionnés, je n'oublie pas de citer tous les autres athlètes (Sébastien, Mathieu, Yves L, Yves B, Vivien, Alex, Alain H, Eric M, Eric K, Catherine, Yannick, Vincent, Thomas W, Thomas G, Stéphanie, Fabienne, Karine, Régine, Sonia E, Sonia G, Baptiste, Christophe, Patrick, Serge, Henri, Paul jean, Michel D, Michel L, Dany, Catalina, Odile, Claudine, Estelle, Jean-Luc, Thibaut, Marie) qui font partie de ce groupe et ont participé aux courses en terminant régulièrement dans la première moitié des

classements. Ainsi 25 places de Top 50 et 24 de Top 100 ont été glané au cours de cette année.

En juin dernier, le groupe s'est déplacé à Samoens pour participer au Trail du Haut Giffre. 4 distances étaient proposées et 14 athlètes ont participés. 12 semaines de préparation ont été nécessaires pour pouvoir atteindre les objectifs visés. En voici les résultats : 127kms/9150D+: Laurent Weber 79°/147 en 32h02'09"

<u>96kms/6850D+</u>: Luc Throo 10°/271 en 16h01'09"//David Weber 262°/271 en 26h36'32//Lionel Wilmé 263°/271 en 26h36'34

<u>52kms/3700D+</u>: Aline Kerionski 210°/534 en 10h40'37"//Vivien Galanti 249° en 11h05'00"//Alain Hetzler 370° en 12h22'06"//Alex Humbert 420° en 12h47'31"//Karine Zumstein Abandon au 17°//Stéphanie Claudel Hors Délai au 46°kms après 13h30 de course//Yannick Thomasset Hors Délai au 46°kms fini en 14h56

<u>30kms/1800D+:</u> Thomas Weiss 382°/675 en 5h31'36"//Eric Miolin 437° en 5h41'14"/Catherine Ledogar 474° en 5h53'14".

Malgré la chaleur le déplacement fut une vraie réussite humaine et de dépassement de soi, expérience aussi dure que magnifique.

Il est également important de relever le peu d'abandons et de blessures au sein du groupe, preuve du sérieux et de l'application de tous les athlètes durant les séances. Tout porte à croire que la prochaine saison sera encore plus prolifique pour ce groupe convivial.

Yannick